
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „Mike 9816“ vom 13. Juni 2019, 06:59

Ich bin recht Unentschieden was die vermeintliche Rückkehr von Mike Frantz zum Club angeht.

Ich schätze ihn nach wie vor als

Kämpfer und als Spieler der im Spiel voran geht und seine Mitspieler mitreisen kann.

Aber ein Dreijahresvertrag bei seiner Verletzungsanfälligkeit halte ich für obsolet. 1 Jahr Vertrag
mit einer Option diesen um ein weiteres Jahr zu verlängern, wäre in Ordnung.
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